



Als traditionsreiches Elektronikunternehmen mit Sitz in Gornsdorf/ Erzgebirge fertigt KSG Leiterplatten GmbH für ihre Kunden Leiterplatten aller gängigen Einsatzgebiete. Mit 997 motivierten Mitarbeitern generiert das Unternehmen stetiges Wachstum sowie fortwährende Innovation und unterstützt damit die Kunden über die gesamte Wertschöpfungskette hinweg- vom Muster bis zur Serie. Im Bereich der additiven Fertigung will das Unternehmen als Anwender mögliche Zukunftspotentiale auf dem Kompetenzgebiet der Elektronikfertigung frühzeitig erkennen und mitgestalten. Im Vordergrund stehen dabei der mögliche Einsatz additiver Verfahren innerhalb der Prozessketten, die beschleunigte Fertigung von Musterprodukten sowie die Anwendung in Bezug auf Nischentechnologien innerhalb der Leiterplattenfertigung.

As a traditional electronics company based in Gornsdorf / Erzgebirge, the KSG Leiterplatten GmbH, manufactures printed circuit boards for all common technologies for their customers.

With 997 motivated employees, the company generates steady growth and continuous innovation and thus supports its customers across the entire value chain - from the sample to the series. In the field of additive manufacturing, it wants to identify future potential as a user for the competence area of electronics production early on and help to shape it.

In the foreground are the possible use of additive processes within the process chains, the accelerated production of sample products as well as the application in terms of special technologies within PCB-production.